

Neuzulassungen: Ford Kuga und Porsche 911 auf der Überholspur

Bei den beliebtesten Neufahrzeugen hat es im April 2015 in zwei Segmenten einen Wechsel an der Spitze gegeben: Bei den SUV überholte der Ford Kuga den Opel Mokka, und der Porsche 911 zog am Audi TT als meistverkauftem Sportwagen vorbei. Ansonsten bot sich nach Mitteilung des Kraftfahrt-Bundesamtes (KBA) das gewohnte Bild. Volkswagen dominiert mit Up, Polo, Golf, Passat, Tiguan, Touran und T5 bei den Neuzulassungen über die Hälfte der 13 offiziellen Fahrzeugklassen. Mercedes-Benz verkaufte im April mit S- und B-Klasse die meisten Autos in der Oberklasse und bei den Mini-Vans an, die A6-Baureihe von Audi stand an der Spitze der oberen Mittelklasse, und bei den Wohnmobilverkäufen war auch im April wieder der Fiat Ducato auf Platz 1 der beliebtesten Basisfahrzeuge. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford Kuga.



Porsche 911 Coupé.
